Precio del petróleo de EE.UU retoma los 50 dólares el barril



Nueva York, 31 mar (RHC) El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) cerró hoy en 50,60 dólares el barril en Nueva York, para una ganancia de 25 centavos -un 0,5 por ciento-, respecto al resultado de la sesión anterior.

Visto el balance de la cotización en la semana, ésta se elevó más del cinco por ciento respecto a la precedente y aunque se alcanzó la cota más alta de los recientes 21 días, en el trimestre el saldo arrojó pérdidas.

Andy Lipow, experto de Lipow Oil Associates, atribuyó el leve ascenso del precio este viernes a expectativas de que el recorte de la producción por los principales países exportadores se extienda más allá del primer semestre del año.

No obstante, existe el temor entre inversores de que continúe el aumento de los volúmenes de extracción de crudo en Estados Unidos, como indican datos oficiales, los cuales también dan cuenta de un incremento de la cantidad de plataformas petrolíferas activas.

Mientras, en este mercado los contratos de gasolina para entrega en abril ganaron dos centavos y despidieron la jornada 1,70 dólares el galón.

Los pedidos de gas natural, con fecha de suministro en mayo, permanecieron estables, a 3,19 dólares por cada mil pies cúbicos.

En contraste, en el mercado de Londres el precio del petróleo Brent del mar del Norte, experimentó un retroceso de 13 centavos y se negoció al cierre en 52,83 dólares el barril.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/125799-precio-del-petroleo-de-eeuu-retoma-los-50-dolares-el-barril}$



Radio Habana Cuba